

FLICS, HORS DE NOS VIES

Voilà plus de 10 jours que S. est dans le coma, entre la vie et la mort. Plus de 10 jours que des centaines d'opposant.e.s aux méga-bassines ont été blessé.e.s et mutilé.e.s par les flics à Sainte Soline.

Des blessures qui s'ajoutent à celles des nombreuses personnes qui ont pris la rue ces derniers mois pour ne pas crever au boulot.

Les flics mutilent et assassinent, que ce soient celles et ceux qui se révoltent, ou celles et ceux qui par leur compte en banque, leur couleur de peau ou leur anormalité sont négligeables pour le pouvoir.

Même avec toute la violence dont ils peuvent faire preuve, ils n'arrêteront pas notre rage ni nos luttes.

**MANIFESTATION DIMANCHE 9 AVRIL
18H - MONTREUIL
MÉTRO CROIX DE CHAUX (L9)**